
Herr Thienel teilt mit, dass sich ihm die Verknüpfung zwischen dem Neubau der Straße und dem Tempo 
30 nicht erschließe, da es lediglich um die Aufstellung von Schildern gehe. Die SPD-Fraktion könne jedoch 
mit dem Kompromiss leben. Er fragt, ob ein Ausbau der Straße „Auf dem Wißbonnen“ schon in Planung 
sei. Herr Derscheid berichtet, dass es einen Antrag auf Anlegung eines Gehweges gebe und dieser derzeit 
in Bearbeitung sei.  
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 


